

ホームだより

楽しみにしていた回転寿司

毎年恒例の回転寿司に行ってきました。

今年のお店は上磯のグルメ回転寿司函太郎です。美味しいお寿司を目の前にし、皆さんいつもよりたくさん召し上がりました。帰り道、西部地区などをドライブし、懐かしい景色を観ながら会話を弾ませていました。



敬老記念品贈呈

9月16日に予定していた「園祭・敬老祝賀会」が、北海道胆振東部地震の発生に伴い中止となりましたが、敬老の日の9月17日にご長寿を祝い記念品の贈呈式を行いました。最高齢者は「101歳」のゲストに続いて記念品を受け取る「白寿」「米寿」「喜寿」の方々からは笑顔がこぼれ、大きな拍手に包まれる中ご長寿をお祝いしました。



サテライトだより

ドキドキ!スイカ割り大会

8月23日に函館の短い夏を楽しむためにゲストの皆さん
が集まりスイカ割りをしました。スイカに集中して狙いを定め
「えい!」なかなか割れてくれません。でも、笑顔で笑いながら楽しんでくれました。



美味しかったソフトクリームドライブ

7月12日と26日にゲストが楽しみにしている恒例行事、ソフトクリームドライブに今年も行ってきました。二台の車に分かれ函館空港を見ながら満開のジャガイモ畑の農道をぬけ函館牛乳へ、ゲストの皆さんはそれぞれ好みのソフトクリーム選び、津軽海峡を一望しながら楽しいひと時を過ごされました。

